

日常に彩りを 花のまちづくり推進室 ☎83-5412

# 花のまちNEWS



## 01

### いよいよ花のシーズンがはじまります！

日差しが日増しに強くなってきて雪解けも進み、土が見えてくるといよいよ花のシーズンの到来です。球根の芽も顔を出し、お花好きの皆さんはもうじっとしてられない時期ですね！

育苗センターでも春花壇に使われる花々が次々に鉢上げされ、雪の下で眠っていたパンジー・ビオラの出荷準備も、急ピッチで進められています。町中でたくさんの花を咲かせるよう、丹精込めて作られた花苗は、4月下旬には町内会や公園の花壇に出荷する予定です。

現在、東神楽町では持続可能な社会に向けて新しい取り組みが始まっています。育苗センターでも、気候の変化に伴い育てる花の種類を変更したり、植物が本来持っている力を最大限発揮できるように花壇への定植時期を調整していくなどして、花壇に植えた花がよりきれいな状態を長く保てる

よう工夫を続けています。また、一部の花壇を植え替えの必要がない宿根草の花壇に変更していく取り組みも行っています。



## 02

### 『花のまち 花くらぶ』ボランティア募集中

町の玄関口、ひじり野西公園前の道道沿いをきれいにするために、令和2年に結成したボランティアグループ『花のまち 花くらぶ』は4年目を迎え、メンバーも16名に増えました。西公園前の活動や、昨年始めた公園内でのコキア畑も継続しながら、今後はひじり野だけではなく中央市街地での活動も始めていく予定です。

4月～10月の間、毎週活動していますが、『できる人が・できる時に・できるだけ』をモットー

に、無理なく楽しみながら続けています。

この活動は、花のまちづくり活動として町をきれいにするとともに、花好きの仲間と一緒に体を使って楽しく活動することで、心身共に健康維持を図ることも目的としています。

毎週土曜日午前9時～正午まで活動していますので、興味のある方はぜひ一度見学にいらしてください。お問い合わせは、建設水道課花のまちづくり推進室（☎83-5412）までお願いします。